
ASSEMBLEE GENERALE DU VC AUXILLOIS 

 

Ouverture de la l’assemblée générale  par le président Daniel Drouet,qui accueillit et 

remercia les 49 personnes présentes. Avec la présence de quelques élus de la ville Henri 

Dejonghe et Jean-Jacques Dewarumetz, Florence Barbry pour le département, Jean-Daniel 

Blaringhem pour le comité départemental FFC et Camille Huyghe. 

Avant de passer aux différents bilans, le président présenta le club ainsi que ses onze 

membres du bureau. 

Fonctionnement école de vélo : trop d'absents et manque d'encadrement pour mener à bien 

les séances. Une réflexion est à envisager pour 2018. 

21 jeunes dont 3 féminines pour 102 engagements en FSGT et 40 en FFC , avec : 20 

victoires, 1 titre de champion départemental FFC, une 2ème place au tour des jeunes du Pas 

de Calais FFC,2 titres de champion et un titre de vice champion régional FSGT. Egalement 4 

podiums aux challenges FSGT. 

Mise à l’honneur 

 Pour l’école du vélo aux cadets. Baptiste Rogé, Sacha Gronier, Alexandre Rogé, Oscar 

Breit, Marius Gilbert, Louis Wallet, Benjamin Rogé, Mathis Gilbert et Carolanne Rogé. 

Remerciements aux familles Rogé et Gronier pour leur investissement en épreuves. 

Palmarès des juniors et séniors : 

2 juniors et 13 séniors pour 99 engagements 

Pour sa première saison ( en junior) Bonne participation de Cyril Vasseur 

Emmanuel Breit et Michel Gawronski (en seniors) 

 

Bilan des activités : 

-Mars : photos sponsors, grille de printemps 

-Avril : animation Boucles Artois, 90 ans du club 

-Mai : épreuve minimes cadets FFC, participation 6h du Pas de Calais 

-Juin : jeux d'adresse et épreuves toutes catégories FSGT 

-Juillet : prix municipalité FFC 

-Septembre : participation "Faîtes du sport" 

 

Bilan positif permettant d'envisager la saison 2018, présenté par Alain Courtois trésorier 

démissionnaire. 

Remise des indemnités pour chaque membre présent ou excusé. 

Remerciements à tous les intervenants qui ont œuvrés, pour le soutien et fonctionnement du 

club. 

 

Saison 2018 :  
Composition du bureau : malgré les démarches effectuées depuis un an pour la pérennité du 

club, le constat du manque de bénévolat pour renforcer le bureau est d'actualité. Le poste de 

trésorier restant à pourvoir, la composition du bureau n'est pas statuée.  

Fin de l'assemblée générale, vers 18h00 où le président invita les personnes présentes au 

pot de l'amitié. 

 


